



Monitoreo de violencia contra niñez, adolescencia y juventud agosto - 2024

TITULAR	NOTA	FUENTE
Oenegés: violencia psicológica lleva a niñas y mujeres al suicidio	La violencia psicológica está llevando a niñas y mujeres a cometer suicidio, de acuerdo a un estudio presentado ayer por la Red Feminista Frente a la Violencia contra las Mujeres (REDFEM) denominado "Derechos Humanos de las Mujeres en El Salvador en los últimos 10 años (2012-2022)". El informe destaca que entre 2012 y 2022, 85,382 mujeres buscaron atención por violencia psicológica, donde se ejerce comportamientos y actitudes violentas hacia una persona causando daños mentales y emocionales, en la PGR y el ISDEMU.	LPG Pág.12 Jueves 1 Agosto 2024
Condenado a 17 años de cárcel por violación	Guillermo Alejandro Ramos Medina fue condenado a 17 años de prisión por violar a una niña de siete años de edad en Berlín, Usulután Norte. Según la Fiscalía, la niña visitaba la casa del hombre para jugar con la hermana de él. Ramos aprovechó esta situación para cometer el abuso, entre el 2019 y 2020. La niña dijo que Ramos la amenazaba con hacerle daño a su papá y su mamá si llegaba a contar lo que le hacía. La víctima calló durante más de tres años, pero el año pasado decidió contarle a un familiar.	LPG Pág.21 Jueves 1 Agosto 2024
Seguirá en prisión hombre que conoció a menor por Telegram y luego la violó	El Juzgado Primero de Paz de Santa Ana decretó esta semana que Bryan Enrique G., de 22 años de edad, siga en la cárcel, por la violación de una menor de 14 años a quien conoció por la aplicación Telegram y posteriormente la convenció de tener relaciones sexuales. De acuerdo con la FGR, los hechos ocurrieron en febrero del 2024, un mes después de que se contactó con la menor por medio de la aplicación de mensajería Telegram. Según la acusación mantenían una relación a escondidas de los padres de la menor. https://diario.elmundo.sv/nacionales/seguira-en-prision-hombre-que-conocio-a-menor-por-telegram-y-luego-la-violo	Diario El Mundo Jueves 1 Agosto 2024
Embarazos adolescentes en El Salvador tuvieron un impacto económico de \$113 millones en 2022, dice Fondo de Población de las Naciones Unidas	Los embarazos en adolescentes han disminuido en los últimos años, señala el doctor Mario Iraheta, representante auxiliar del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), quien retoma datos obtenidos del Ministerio de Salud que se analizaron en el estudio "Costo Económico y Social del Embarazo Adolescente en El Salvador". Según la información, en 2015 se registraron alrededor de 25 mil embarazos adolescentes y en 2023 se reportaron alrededor de 8 mil; sin embargo, en este periodo de casi 10 años, se suma un total de 133 mil embarazos en adolescentes, lo que continúa siendo preocupante, indicó el representante de UNFPA. https://ysuca.org.sv/2024/08/embarazos-adolescentes-en-el-salvador-tuvieron-un-impacto-economico-de-113-millones-en-2022-dice-fondo-de-poblacion-de-las-naciones-unidas/	YSUCA Jueves 1 Agosto 2024
Aumenta migración de familias completas, mujeres con hijos e hijas y niñez no	En un esfuerzo conjunto para abordar la crisis migratoria en Centroamérica, organizaciones de derechos humanos lanzaron la campaña regional «Movilidad con derechos». Esta iniciativa busca resaltar la urgente necesidad de proteger y garantizar los derechos de las personas en situación de movilidad humana, especialmente en una región que se ha convertido en uno de los corredores	Revista La Brújula Jueves 1 Agosto 2024

acompañada	migratorios más transitados y peligrosos del mundo. El Centro por la Justicia y el Derecho Internacional (CEJIL), la Pastoral de Movilidad Humana de Guatemala, el Equipo de Reflexión, Investigación y Comunicación (ERIC SJ) de Honduras, y la Federación de Derechos Humanos María Julia Hernández de El Salvador (Tutela Legal), son las organizaciones que han unido esfuerzos para desarrollar esta campaña. https://revistalabrujula.com/2024/08/01/aumenta-migracion-de-familias-completas-mujeres-con-hijos-e-hijas-y-ninez-no-acompanada/	
12,000 bebés no habrían recibido la vacuna contra la hepatitis B	Unos 12,000 bebés no habrían recibido la vacuna contra la hepatitis B que se pone al nacer, de acuerdo a estimaciones del Fondo para las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) basadas en información que los Estados comparten con la Organización Mundial de la Salud (OMS). Según estimaciones del organismo de las Naciones Unidas, en 2023 la población meta que debió recibir la vacuna era de 99,000, pero únicamente la recibieron 87,000, es decir, 12,000 bebés menos. Además, la población de recién nacidos que no habría recibido la vacuna es la segunda más alta desde el 2013, cuando en esa ocasión, de acuerdo a datos de la UNICEF, 13,000 no fueron inmunizados. Fue en el 2016 cuando se vacunaron 101,000 bebés, de una meta de 110,000, que es hasta el momento la cifra más alta de cobertura contra la hepatitis B. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/12000-bebes-no-habrian-recibido-la-vacuna-contra-la-hepatitis-B-20240801-0093.html	LPG Pág.8 y 10 Viernes 2 Agosto 2024
Régimen provoca deserción escolar y ansiedad en niños, niñas y adolescentes	Un reciente informe de Human Rights Watch (HRW) sobre violaciones de derechos humanos en niños, niñas y adolescentes durante el régimen de excepción en El Salvador concluye que la medida de seguridad estigmatiza y criminaliza a las poblaciones jóvenes. La afirmación es secundada por docentes y especialistas en psicología, quienes han documentado casos de deserción escolar y problemas de ansiedad y depresión en estudiantes que han experimentado una captura o tienen a familiares o compañeros de estudios en la cárcel. Según HRW, la mayoría de capturas de adolescentes durante el régimen de excepción han sucedido en “comunidades de bajos ingresos” y estos, cuando son capturados, son sometidos a “malos tratos y torturas”. La organización internacional recopiló casos de estudiantes que fueron sacados de sus escuelas o eran esperados luego de estudiar para ser capturados. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Regimen-provoca-desercion-escolar-y-ansiedad-en-ninos-ninas-y-adolescentes-20240802-0081.html	LPG Pág.2 y 3 Sábado 3 Agosto 2024
Prisión por abuso sexual a menor	El Tribunal Segundo de Sentencia de Santa Ana condenó a 12 años de prisión a Jesús T.L., tras ser encontrado culpable de agresión sexual contra una menor de edad, de forma continuada. Las autoridades demostraron que el sujeto, tío de la víctima, cometió diferentes abusos contra la niña desde que ella tenía seis años hasta que cumplió 13, y ella se atrevió a contrale a un primo lo que había sucedido durante todo ese tiempo.	LPG Pág.14 Sábado 3 Agosto 2024
Condenado por violar a una niña de 15 años	Nahúm Isaías García fue condenado a 26 años y ocho meses de prisión por el delito de violación agravada en modalidad continuada, en perjuicio de una niña de 13 años. Os abusos fueron cometidos por el hombre entre enero y febrero de 2022, en el distrito de Santiago de María, Usulután Norte.	LPG Pág.17 Miércoles 7 Agosto 2024
Piden investigar al CONAPINA por incumplimiento de deberes	La Unidad de Derechos Humanos y Comunitarios (Unidehc) y el Movimiento de Víctimas del Régimen de Excepción (MOVIR) acudieron este jueves 8 de agosto a la FGR para pedir que se investigue al Consejo Nacional de la Primera Infancia, Niñez y Adolescencia (Conapina) por supuesto incumplimiento de deberes al no atender a los niños y adolescentes afectados por el régimen de excepción. Según Rudy Joya, abogado y vocero de la Unidehc, en 2023 ya habían pedido al Conapina que investigara e intercediera por los menores de edad que han sido afectados por el régimen de excepción, tanto dentro se prisión como fuera de ella. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Piden-investigar-al-Conapina-por-incumplimiento-de-deberes-durante-regimen-de-excepcion-20240808-0040.html	LPG Pág.6 Viernes 9 Agosto 2024
Condenado a 32 años de prisión	Pedro Antonio Ventura Cuéllar fue condenado a 32 años de prisión por el delito de agresión sexual en menor e incapaz agravada y continuada, en perjuicio de dos menores de edad, de 6 y 7 años. Según las investigaciones de la FGR, los hechos sucedieron durante el año de 2021 en Los Planes de Renderos, en San Salvador, cuando Ventura llegaba a la casa de las víctimas quienes se encontraban solas.	LPG Pág.20 Sábado 10 Agosto 2024
Pandilleros que extorsionaban a comerciante son condenados; usaban a	La FGR logró que estos dos pandilleros de la MS sean condenados a 20 años de cárcel por extorsionar a dos comerciantes de Ciudad Barrios. En mayo de 2018, utilizaron a un niño para que llegara al negocio de las víctimas con un celular. En la llamada, uno de los pandilleros les decía que tenían que pagar \$35 por cada negocio. Que en total tenían que pagar \$70 el 20 de cada mes.	La Página Lunes 12 Agosto 2024

un menor para enviar “el recado”	Fermín Portillo Méndez y Miguel Andrés Sorto Guerrero fueron condenados por el Tribunal Segundo de Sentencia de San Miguel. https://lapagina.com.sv/nacionales/pandilleros-que-extorsionaban-a-comerciante-son-condenados-usaban-a-un-menor-para-enviar-el-recado/	
Condena de cárcel para agresor sexual de menor de edad	En la Jurisdicción de Zaragoza en La Libertad Este, Pedro López, con engaños, llamó a la menor de edad, momento en que aprovechó para tocarle su cuerpo. Una transeúnte vio lo que sucedía y alertó a la familia, quienes denunciaron el hecho. https://radioyskl.com/2024/08/12/condena-de-carcel-para-agresor-sexual-de-menor-de-edad/	Radio YSKL Lunes 12 Agosto 2024
Envían a juicio a hombre acusado de asesinar a mujer embarazada y a su hijo de cinco años	Jonathan Alexander Patriz deberá enfrentar un juicio en su contra acusado del feminicidio de su compañera de vida Rosa Gladis Pérez, de 26 años, y el doble homicidio en perjuicio de un bebé no nacido y su hijastro, Carlos, de 5 años. El Juzgado Especializado de Instrucción de Santa Ana en audiencia preliminar validó las pruebas presentadas por la FGR y consideró que existen indicios suficientes para que Patriz enfrente un juicio por los delitos de feminicidio agravado y doble homicidio agravado que se le imputan. https://www.laprensa grafica.com/elsalvador/Envian-a-juicio-a-hombre-acusado-de-asesinar-a-mujer-embarazada-y-a-su-hijo-de-cinco-anos--20240812-0024.html	LPG Lunes 12 Agosto 2024
Agresores sexuales de Chalatenango son condenados hasta con 14 años de cárcel	El Tribunal de Sentencia de Chalatenango condenó a 14 años de prisión a José Eliseo Domínguez Arteaga por haber agredido sexualmente a una adolescente, durante el 2020. El expediente de la FGR, detalla que el imputado agredió a la víctima en el distrito de Nombre de Jesús, Chalatenango Sur. Por las constantes agresiones, la víctima resultó embarazada y en 2021, mediante un informe emitido por la Junta de Protección para la Niñez y Adolescencia de Chalatenango, se alertó las autoridades de justicia sobre el caso de la adolescente. https://diarioelsalvador.com/agresores-sexuales-de-chalatenango-son-condenados-hasta-con-14-anos-de-carcel/548269/	Diario El Salvador Miércoles 14 Agosto 2024
Condenan a 20 años de prisión a hombre que abusaba de una niña	José Josué Pérez Quiñonez fue condenado a 20 años de prisión por el delito de violación en menor e incapaz continuada, según informó la FGR en su cuenta de X. De acuerdo a la versión fiscal, desde 2019 hasta 2022 Pérez Quiñonez obligó a la niña a vivir con él para abusarla sexualmente y agredirla física y psicológicamente. El ahora condenado "evitaba" que la niña se acercara a su familia, sin embargo, la menor logró escapar "y contar lo sucedido". https://diario.elmundo.sv/nacionales/condenan-a-20-anos-de-prision-a-hombre-que-abusaba-de-una-nina	Diario El Mundo Viernes 16 Agosto 2024
Sacerdote acusado de violación enfrenta juicio en Sonsonate	El Tribunal Segundo de Sentencia de Sonsonate inició hoy el juicio contra Víctor Manuel de Jesús Campos Alvarenga, sacerdote católico acusado por la FGR, por el delito de violación agravada continuada contra una menor de edad. La primera jornada del juicio consistió en la presentación de los alegatos iniciales por parte de la Fiscalía, los querellantes y los abogados defensores del imputado. También se escuchó a los testigos del caso, cuya intervención se extenderá hasta mañana, según fuentes judiciales. https://diario1.com/nacionales/2024/08/sacerdote-acusado-de-violacion-enfrenta-juicio-en-sonsonate/	Diario1.com Viernes 16 Agosto 2024
Los embarazos en adolescentes han disminuido un 9.5% en los últimos seis años	El Salvador ha experimentado un descenso progresivo y sostenido del número de embarazos en adolescentes. De acuerdo con los datos del Ministerio de Salud (Minsal), en 2022 se inscribieron 52,146 mujeres embarazadas, de las cuales 10,372 correspondieron a niñas y adolescentes entre 10 y 19 años, lo que representa el 19.9 % del total de los embarazos. Mientras que en 2023 se reportaron 46,466 inscripciones, disminuyendo a 8,569 las inscripciones de 10 a 19 años, lo que equivale al 18.4 % del total de embarazos registrados; por lo tanto, la reducción interanual es de 1.5 %. https://diarioelsalvador.com/los-embarazos-en-adolescentes-han-disminuido-un-9-5-en-los-ultimos-seis-anos/550681/	Diario El Salvador Lunes 19 Agosto 2024
Lanzan resolución sobre la participación de niñez y adolescencia en el ámbito de la CIDH	La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) publicó una “versión simplificada y amigable” de la Resolución No 05/23, sobre la participación de niños, niñas y adolescentes en el ámbito de este organismo regional. “El objetivo de esta versión amigable de la resolución No. 05/23 es para que esta sea comprensible para esta población para promover la participación transversal efectiva y a largo plazo de niñas, niños y adolescentes en los distintos mecanismos que integran el mandato de la CIDH”, señala en comunicado. https://www.diariocolatino.com/lanzan-resolucion-sobre-la-participacion-de-ninez-y-adolescencia-en-el-ambito-de-la-cidh/#google_vignette	Diario Co Latino Pág.2 Martes 20 Agosto 2024
Panadero es detenido y acusado de acoso sexual en Nahuizalco	Miembros de la PNC informaron sobre la captura de un hombre, quien tiene 46 años de edad, por estar señalado del delito de acoso sexual en perjuicio de una niña de 11 años, de acuerdo a las primeras investigaciones. La detención fue realizada en el distrito de Nahuizalco, en Sonsonate Norte.	LPG Pág.13 Miércoles 21 Agosto 2024
Condenan a hombre que violó a una menor	Un hombre fue condenado a 20 años y 3 meses de prisión al ser encontrado culpable de violar a una menor de edad en varias ocasiones, informó la FGR. El imputado responde al nombre de Félix	Diario1.com Miércoles 21

en varias ocasiones en Cuscatlán	Alberto Delgado Galdámez, quien “violó la menor de edad, de febrero a junio del 2023”, reveló la Fiscalía en su reporte oficial. Según la investigación, “este sujeto se aprovechaba de la confianza con la familia de la niña para entrar en la habitación de la menor y abusar de ella”, detalló la FGR. https://diario1.com/nacionales/2024/08/condenan-a-hombre-que-violo-a-una-menor-en-varias-ocasiones-en-cuscatlan/	Agosto 2024
Niñez desaparecida enfrenta retardación de justicia	Sonia Rubio Padilla, politóloga y abogada, experta en derecho internacional de derechos humanos, afirmó que a lo largo de estos últimos años el Estado salvadoreño ha faltado a la obligación de cumplir el marco jurídico para dar una respuesta a los familiares de las víctimas del conflicto armado que incluyó la desaparición forzada de la niñez. “Es una deuda no sólo porque tiene un marco jurídico interno, sino también, porque varios organismos internacionales de derechos humanos le han orientado la forma en que debe adoptar el marco jurídico y las medidas de reparación que incluye la investigación, persecución y sanción de los responsables”, agregó. https://www.diariocolatino.com/ninez-desaparecida-enfrenta-retardacion-de-justicia/	Diario Co Latino Jueves 22 Agosto 2024
Capturan a presunto agresor sexual de dos menores de edad	La PNC informó esta mañana sobre la captura de un hombre que era buscado por la justicia desde 2021, tras se hallado culpable de haber agredido sexualmente de dos niñas, pero que había huido de la justicia. El hombre fue identificado como José Ramón Tejada Quijada, de 51 años, con orden judicial desde 2021 por agresiones sexuales y violación en menor e incapaz. Estos delitos habrían sido cometidos en su modalidad de delito continuado. https://lapagina.com.sv/nacionales/capturan-a-presunto-agresor-sexual-de-dos-menores-de-edad/	La Página Viernes 23 Agosto 2024
Hombre que violó y embarazó a su hijastra recibió sentencia de 24 años de cárcel	Un hombre fue condenado a 24 años y dos meses de cárcel, tras ser hallado culpable de violación de su hijastra de 13 años, a quien embarazó en 2021. La adolescente fue violada por primera vez en 2021 pero no dijo nada por miedo a que el hombre tomara represalias contra ella. En otra ocasión, cuando la menor regresaba del baño, fue interceptada en el pasillo por su padrastro, quien la tocó en sus partes íntimas. La madre de la adolescente presencié esa agresión e inmediatamente abandonó el hogar, llevándose a la víctima y a su otra hija menor de edad. Con el paso de los días, la madre de la menor comenzó a notar cambios en su hija y, tras hacerle una prueba de embarazo descubrió que estaba esperando un bebé. En ese momento, la adolescente le contó a su mamá la violación que había sufrido a manos de su padrastro, por lo que decidieron interponer la denuncia correspondiente. https://lapagina.com.sv/nacionales/hombre-que-violo-y-embarazo-a-su-hijastra-recibio-sentencia-de-24-anos-de-carcel/	La Página Sábado 24 Agosto 2024
Un 10% de niñez menor de 5 años tiene retraso de crecimiento y 5% bajo peso	El Salvador sigue enfrentando desafíos en materia de seguridad alimentaria, nutrición, pobreza, igualdad de género y seguridad, exponen miembros de la sociedad civil e informes publicados como el del Programa Mundial de Alimentos (WFA). En su resumen de país, el WFA El Salvador menciona entre estos desafíos el poco acceso a la alimentación y la nutrición, limitadas oportunidades de trabajo y bajos ingresos en los hogares de las familias salvadoreñas. https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/seguridad-alimentaria-inseguridad-el-salvador-nutricion-agricultura-1164095/2024/#:~:text=%22El%20pa%C3%ADs%20vive%20en%20una.Mesa%20por%20la%20Soberan%C3%ADa%20Alimentaria	EDH Pág.2 y 3 Domingo 25 Agosto 2024
Sujeto es condenado por violación contra hijastra menor de edad	El Tribunal Primero de Santa Ana decidió emitir un fallo condenatorio, tras la vista pública, en contra de un sujeto, identificado únicamente por sus iniciales R. A. G. F., quien fue procesado judicialmente por los delitos de violación en menor o incapaz agravada y acoso sexual, en perjuicio de una adolescente de 13 años.	EDH Pág.13 Domingo 25 Agosto 2024
\$113 millones es el costo anual de embarazos en niñas y adolescentes	El Salvador registró, a partir de 2014, una reducción en la cantidad de niñas y adolescentes que resultaron embarazadas; pero las cifras actuales continúan siendo preocupantes para varias entidades por las consecuencias económicas y en el desarrollo personal de dicho grupo de la población. Entre ellas, en temas relacionados con la educación, actividad laboral, ingresos, salud y las repercusiones para el Estado y los ingresos fiscales. El Fondo de Población de Naciones Unidas (UNFPA) consigna que en el 2022 hubo 10,352 niñas y adolescentes embarazadas, de las cuales 496 tenían menos de 14 años. Las cifras indican que 28 niñas y adolescentes resultaron embarazadas cada día durante ese año. https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/embarazos-adolescentes-ninas-ahuachapan-la-union-unfpa-partos-hospitalarios-naturales-1163753/2024/	EDH Pág.12 y 13 Lunes 26 Agosto 2024
Festival “Llegar a cero”, iniciativa para prevenir los embarazos	El Fondo de Población de Naciones Unidas realiza por segundo año consecutivo el Festival Llegar a cero, que busca concienciar a niños y adolescentes sobre los impactos del embarazo a temprana edad. Se realizará durante una semana; inició el pasado miércoles en el distrito de Tacuba, en Ahuachapán Centro, y finalizará el 5 de septiembre, en San Salvador. San Francisco Menéndez, Acajutla, Juayúa, Sonsonate, La Libertad, Opico, Zacamil, Tecoluca, San Miguel y Conchagua, son algunos de los distritos donde se desarrollará el festival, que incluye el denominado "Bus de los sueños". En este se proyectan videos para que los jóvenes tomen	EDH Pág.14 Lunes 26 Agosto 2024

	conciencia sobre la prevención. https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/unfpa-embarazos-adolescentes-tacuba-ahuachapan-alcaldia-municipal-de-1163761/2024/	
Capturan a hombre que hirió a su hijastra de 15 años	Un hombre hirió con arma blanca a su hijastra de 15 años, luego que esta intentara defender a su madre (la compañera del agresor), este domingo 25 de agosto, al interior de una vivienda en el cantón San Roque, del distrito de Mejicanos. «Un hombre hirió con arma blanca a su hijastra de 15 años, luego que ella intentara defender a su madre de las agresiones, en el cantón San Roque, de Mejicanos», confirmó la policía. El sujeto fue capturado e identificado como Julio César Hernández Díaz, quien causó lesiones a la menor de edad, tras discutir con la madre de la adolescente. https://lapagina.com.sv/nacionales/capturan-a-hombre-que-hirio-a-su-hijastra-de-15-anos/	La Página Lunes 26 Agosto 2024
Agresor sexual de una niña de 9 años es condenado a 12 años de cárcel	El Tribunal Primero de Sentencia de Santa Tecla condenó a Óscar Oswaldo Linares González por el delito de agresión sexual en menor o incapaz agravada, en modalidad continuada, en perjuicio de una niña de nueve años de edad. https://radioyskl.com/2024/08/26/agresor-sexual-de-una-nina-de-9-anos-es-condenado-a-12-anos-de-carcel/	Radio YSKL Lunes 26 Agosto 2024
Hombre aprovechaba que una menor quedaba sola en su casa para violarla	Un hombre fue condenado a 36 años de cárcel al ser encontrado culpable de violar a una niña, informó la FGR. El imputado responde al nombre de Juan Humberto Sarmiento Ayala, indicó la Fiscalía en su reporte oficial. “Las agresiones iniciaron en el 2012, cuando la víctima tenía 8 años. Este sujeto aprovechaba cuando ella se quedaba sola en casa para cometer los abusos y la amenazaba para que no dijera nada”, detalló la FGR. https://diario1.com/nacionales/2024/08/hombre-aprovechaba-que-una-menor-queda-sola-en-su-casa-para-violarla/	Diario1.com Lunes 26 Agosto 2024
Capturan a hombre acusado e violar a un niño de 2 años en Santa Ana	Un hombre fue capturado al ser acusado de violar a un niño de dos años de edad, informó la PNC. El detenido fue identificado con el nombre de Nelson Ernesto Sánchez Mejía, indicó la Policía mediante su reporte oficial. Según el informe de la PNC, la violación del menor se ocurrió en el cantón San José, del distrito de Chalchuapa, en Santa Ana Oeste. https://diario1.com/nacionales/2024/08/capturan-a-hombre-acusado-de-violar-a-un-nino-de-2-anos-en-santa-ana/	Diario1.com Lunes 26 Agosto 2024
Condenado por violar a niña durante 3 años	El Tribunal Segundo de Sentencia, de Santa Ana, condenó 36 años de cárcel a Tomás Estrada por el delito de violación en menor o incapaz y agresión sexual; ambos en modalidad agravada y continuada. Según la Fiscalía, el delito ocurrió en la casa del imputado, en Chalchuapa, Santa Ana Oeste, durante tres años. Aprovechaba cuando la víctima estaba sola para abusar de ella. Dijeron que los abusos iniciaron en 2015, cuando la víctima tenía 9 años, y finalizaron en 2018.	LPG Pág.15 Martes 27 Agosto 2024
SIMEDUCO pide flexibilizar horarios escolares en zona rural	El Sindicato de Maestros y Maestras por la Educación Pública de El Salvador (SIMEDUCO) pidió este miércoles que se apruebe un decreto para flexibilizar los horarios vespertinos en los centros educativos de las zonas rurales debido a que algunos docentes y estudiantes tienen dificultades de movilidad. “Queremos que permitan la modificación de los horarios en los turnos vespertinos de las zonas rurales, ya que el problema que tenemos son las distancias, por ejemplo, para abordar un transporte o salir de las comunidades, en el caso de los docentes”, dijo Daniel Rodríguez, secretario general de la gremial. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/SIMEDUCO-pide-flexibilizar-horarios-escolares-en-zona-rural-20240828-0050.html	LPG Pág.10 Jueves 29 Agosto 2024
Condenado por agredir sexualmente a niña	El Juzgado de Sentencia de Usulután condenó a Luis Enrique Segarán Coreas a 10 años de prisión por agresión sexual en menor o incapaz cometida el 19 de agosto de 2018 en Berlín, Usulután Norte. Sigarán vivía en la misma casa que la víctima. “El día del hecho la mamá de la niña vio que el procesado salió del cuarto de ella. Al preguntarle a la niña. Le dijo que le estaba tocando sus partes íntimas y que no era la primera vez que lo hacía” detalló la Fiscalía.	LPG Pág.18 Jueves 29 Agosto 2024
Capturan a hombre que hirió con cuchillo a un menor que defendió a su madre en Cuscatlán	Un hombre fue detenido por elementos de la PNC luego de haber lesionado con un cuchillo a su hijo, mientras intentaba asesinar a su esposa, en un hecho ocurrido en el departamento de Cuscatlán. El detenido responde al nombre de Carlos Noé Chicas, de 39 años de edad, alias Chejazo, quien lesionó con un cuchillo de su hijo de 16 años. El hecho se produjo ayer en Santa Cruz Michapa, según detalló la Policía. https://diarioelsalvador.com/capturan-a-hombre-que-ataco-con-cuchillo-a-su-hijo-en-cuscatlan/556542/#google_vignette	Diario El Salvador Lunes 29 Agosto 2024
Buscan “Llegar a Cero” en los embarazos de menores en La Unión	Estudiantes de diferentes centros educativos del distrito de Conchagua, en La Unión Sur, participaron en un festival denominado «Llegar a Cero», en las estadísticas de embarazos en niñas y adolescentes, una iniciativa impulsada por el Fondo de Población de las Naciones Unidas en El Salvador (UNFPA) en conjunto con empresas, universidades, iglesias, instituciones gubernamentales y no gubernamentales como Ayuda en Acción. El festival consiste en un espacio	Diario El Salvador Sábado 31 Agosto 2024

en donde los niños y niñas aprenden sobre sus derechos y valores a través de distintas estaciones formadas por instituciones como el Consejo Nacional de la Primera Infancia, Niñez y Adolescencia (Conapina), la Policía Nacional Civil (PNC), la Procuraduría General de la República (PGR), entre otras.

https://diarioelsalvador.com/buscan-llegar-a-cero-en-los-embarazos-de-menores-en-la-union/557368/#google_vignette